

ACTIONS DANS LA CHIMIE

« Lorsque la négociation ne suffit pas, il faut passer à l'action »



Notre détermination syndicale pour aboutir à un projet d'accord solidaire reste totale. Pour y arriver, nous maintenons notre appel à mener sans attendre toute forme d'actions dans les entreprises (sessions d'information, arrêts de travail,...).

Les travailleurs veulent une réponse positive à nos demandes sur le pouvoir d'achat, sur les fins de carrières, sur la surveillance médicale prolongée, sur le bien-être au travail,...

« Il n'est pas normal que vos salaires n'augmentent qu'à partir de 2022 ».

« Apparemment votre santé n'est pas essentielle pour la fédération patronale, elle l'est pour nous et nous continuons à la protéger ! »

**OUI À UN ACCORD SOLIDAIRE ! NON À UN MINI-ACCORD.
SANS UN ACCORD SECTORIEL, PAS DE PAIX SOCIALE
NI DE NÉGOCIATIONS D'ENTREPRISES.**

A défaut de réponses positives de la part des employeurs dans les prochains jours, une **JOURNÉE NATIONALE DE GRÈVE** est organisée le **29 OCTOBRE 2021**. Cette journée vient en plus des actions actuellement en cours et à venir dans les entreprises.